



Kreisliga – Erste Mannschaft

Beim KSV Wilkau-Haßlau wurden im März die letzten Punktspiele der Mannschaftsmeisterschaften auf Kreisebene ausgetragen.

Unsere erste Mannschaft hat sich auch in diesem Jahr in der Kreisliga wieder achtbar geschlagen und am Ende, wie in der Vorsaison, den vierten Platz belegt. Damit ist der Verbleib in der Kreisliga auch für die kommende Spielzeit gesichert.

Abschlusstabelle Kreisliga 2013 / 14

Platz	Mannschaft	Punkte
1.	TSV Lichtentanne I	16
2.	SG Friedrichsgrün I	14
3.	SV Zschocken / Hartenstein I	12
4.	KSV Wilkau-Haßlau I	8
5.	KV 1992 Reinsdorf II	7
6.	SG Motor Thurm II	3



»Gut Holz«

In der Einzelwertung der besten Stammspieler der Kreisliga belegten zwei unserer Aktiven vordere Plätze. Fred Oppermann wurde mit einem Punkteschnitt von 10,57 bei 439,00 Leistungspunkten Zweiter und Heinz Nitsche (9,17 / 429,44) belegte einen sehr guten fünften Platz.

Kreisklasse – Zweite Mannschaft

Die zweite Mannschaft des KSV Wilkau-Haßlau spielte die Saison in der 1. Kreisklasse. Im Vergleich zur letzten Spielserie konnten wir uns verbessern und belegten am Ende in der Tabelle, hinter dem souveränen Kreisligaaufsteiger aus Wiesenburg, den zweiten Platz.

Abschlusstabelle 1. Kreisklasse 2013 / 14

Platz	Mannschaft	Punkte
1.	SSV Wiesenburg I	14
2.	KSV Wilkau-Haßlau II	8
3.	ESV Lok Kirchberg II	6
4.	SV Zschocken / Hartenstein II	6
5.	SG Friedrichsgrün II	6

In der Einzelwertung wiederholte Nadine Oeser vom KSV Wilkau-Haßlau ihren Erfolg vom Vorjahr. Mit einer sehr guten Leistung über die gesamte Saison gewann Sie die Einzelkonkurrenz der besten Stammspieler. Am Ende setzte Sie sich mit einer Punktzahl von 9,13 bei 420,50 Leistungspunkten durch. Die weiteren Plätze gingen an die Sportfreunde Tobias Heidemann (8,00 / 418,60) und Rico Neef (7,69 / 406,50), beide vom SSV Wiesenburg.

Interesse am Kegeln ?

Wer sich für die – im wahrsten Sinne des Wortes – »umwerfende« Sportart begeistern kann oder auch in den Kegelsport nur mal »reinschnuppern« möchte, der ist bei uns immer gern gesehen. Wir treffen uns jeden Freitag, ab 16:30 Uhr, in der Kegelbahn Reinsdorf (Schachtstraße). Einfach mal vorbeikommen und die Kugel ins Rollen bringen. Durch die langjährige Erfahrung unserer Mitglieder finden gerade auch Anfänger bei uns immer einen kompetenten Ansprechpartner der mit Rat und Tat zur Seite steht.

Für weitere Informationen oder Anfragen ist unsere Vorsitzende, Frau Nadine Oeser, per eMail unter vorstand@ksv-wilkau-hasslau.de zu erreichen oder freitags einfach zum Training bei uns reinschauen. Mehr von uns gibt es wie immer online unter www.ksv-wilkau-hasslau.de.

Kegelsportverein Wilkau-Haßlau
Torsten Peukert

Dieser Artikel wurde im Stadtanzeiger 04/2014 von Wilkau-Haßlau veröffentlicht.